

# Hafenrundfahrt mit dem Triebwagen

Der Verein Historische Eisenbahn Mannheim sorgt sich nicht nur um die Restaurierung alter Lokomotiven und Waggonen. Er stellt auch regelmäßig einen altgedienten Triebwagen auf die Gleise, damit Fahrgäste mit dem Schienenbus den Industriehafen erkunden können. Am 16. April geht's los, um 10 Uhr ab Hauptbahnhof. Ausklingen wird die Fahrt auf dem Vereinsgelände in Friedrichsfeld, wo der Klub seine historischen Fahrzeuge, etwa die Badische Schnellzug-Dampflokomotive IVh, präsentieren wird. Außerdem gibt's dort zu essen und zu trinken. Der Preis für die Fahrt mit dem Triebwagen beträgt 18 Euro für Erwachsene, zehn Euro für Kinder. Familien - zwei Erwachsene, zwei Kinder - zahlen 38 Euro. Anmeldung beim Vorsitzenden der historischen Eisenbahner, Günther Theis, Telefon 0162-94 10 183 oder per E-mail an: TheisGuenther@aol.com. tan

Mannheimer  
7. April 2005

Morgen